содержание № 6, 2018
ПРОБЛЕМЫ, ПЕРСПЕКТИВЫ

Нефедова Е. Д., Хямяляйнен М. М., Маликова Е. В., Русанова Е. В. Внешний бенчмаркинг на предприятии водопроводно­канализационного хозяйства 4

ПИТЬЕВОЕ ВОДОСНАБЖЕНИЕ

Алексеев С. Е., Шелест С. Н., Захаров В. Р., Моор Н. В. Опыт внедрения технологии утилизации промывных вод на водопроводных очистных сооружениях г. Омска 9

Савочкин А. Ю., Шилов М. М. Очистка подземных вод с большим содержанием кремния, железа и марганца 20

Богун П. В. Об увеличении производительности установок ультрафиолетового обеззараживания жидкостей 28

ПРОЕКТИРОВАНИЕ СИСТЕМ ВОДОСНАБЖЕНИЯ

Бутко Д. А., Данекянц А. Г., Мельников И. С. Выбор оптимальной схемы системы водоснабжения для высотного здания 38

ОЧИСТКА ПОВЕРХНОСТНОГО СТОКА

Гандурина Л. В., Квитка Л. А., Никитин Р. А., Ансимов А. Д. Влияние дисперсных характеристик взвешенных веществ на пара­метры очистки поверхностных сточных вод 45

ЭНЕРГОСБЕРЕЖЕНИЕ

Фисенко В. Н. Энергетическая эффективность насосов в системах водоснабжения и водоотведения 52
CONTENTS

PROBLEMS, PERSPECTIVES

Nefedova E. D., Hamalainen M. M., Malikova E. V., Rusanova E. V. External benchmarking at water and wastewater utilities 4

DRINKING WATER SUPPLY

Alekseev S. E., Shelest S. N., Zakharov V. R., Moor N. V. Experience of retrofitting the technology of wash water utilization at the Omsk water treatment facilities 9

Savochkin A. Iu., Shilov M. M. Purification of underground water containing high concentrations of silicon, iron and manganese 20

Bogun P. V. On increasing the capacity of UV­units for liquid disinfection 28

DESIGNING WATER SUPPY SYSTEMS

Butko D. A., Danekiants A. G., Mel’nikov I. S. Choosing the optimal water supply schematic for a high­rise building 38

SURFACE RUNOFF TREATMENT

Gandurina L. V., Kvitka L. A., Nikitin R. A., Ansimov A. D. Effect of dispersion characteristics of suspended solids on the parameters of surface runoff treatment 45

ENERGY CONSERVATION

Fisenko V. N. Energy efficiency of pumps in water supply and wastewater disposal systems 52

